

いろはかえて

吉之元小学校

令和7年1月10日発行

3学期スタート【1月7日(火)】



始業式では、校長の話として、「3学期は学年の締めくくりの学期であります。皆さんの新しい学年は、実は、今日から始まっています。今学期は、これまで学んできたことをしっかりと確認し、次の学年に向けての準備をする大切な時期です。皆さん一人ひとりが持っている力を最大限に發揮し、自分の目標に向かって努力を続けてください。」と、話しました。3学期も全職員で子どもたちの可能性を引き出し、子どもたちの能力を伸ばすために全力で取り組んでいきます。引き続き、吉之元小学校の教育活動に御理解と御協力をお願いいたします。

しめ縄のプレゼント【12月23日(月)】

折田代公民館長の田畠さんとしめ縄作り名人の坂之上さんが、学校用と子どもたちのために手作りのしめ縄をもってきました。ありがとうございました。

しめ縄は、新年や祭りの際に特に重要視され、家や神社の入り口に飾られることで、神聖な空間を作り出し、幸福や繁栄を祈る意味があります。早速、学校用のしめ縄を玄関に飾りました。

令和7年もよい年でありますように！



スケート学習への準備【12月17日(火)】



3学期のスケート学習に向けて、ローラースケートでの練習を始めました。初めは、ぎこちなかつた滑りもだんだん慣れて、上手に滑れるようになりました。今年度転入してきた子どもたちは、初めてのローラースケートでしたが、周りの子どもたちに教えてもらしながら少しづつ滑れるようになりました。

子どもたちは、ローラースケートで練習をしながら、実施できれば2年ぶりとなるアイススケートを心待ちにしています。あとは、スケートリンクを作るための気象条件が整う日を待つだけです。

2月のおもな行事予定

- 6日 新入学児童保護者説明会
- 6日 学校運営協議会

※ 予定ですので、諸事情により変更になる場合があります。



HP



YouTube



Instagra